
Die Herren Böhm und Bönisch bedanken sich für die klar strukturierte Vorlage. Die FDP bzw. CDU 
werden sich dem Beschlussvorschlag anschließen. Herr Neulen weist darauf hin, dass das Projektbüro 
unter federführender Leitung von Frau Kohlhaas den Großteil der Vorlage erstellt habe, insofern gebe er 
das Lob gerne weiter. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Fuchs erklärt Herr Neulen, dass die in der Vorlage genannten Kosten von über 
25.000 € für die Verlegung des Natursteiges in Richtung Kelters daher rühren, dass aufgrund der 
veränderten Wegelänge eine Vielzahl von Wegweisern mit Kilometerangaben entlang der Strecke 
ausgetauscht werden müssten.  
 
Herr Droppelmann hinterfragt den Zweck des in der Vorlage dargestellten Erlebnisweges und welches 
Thema dieser Wanderweg aufgreife. 
 
Herr Sterzenbach antwortet, dass durch den vorgeschlagenen neuen Erlebnisweg im südlichen 
Gemeindeteil zusätzliche Wanderer den Weg in den Zentralort mit seinen Einrichtungen (örtlicher Handel, 
Gastronomie etc.) finden sollen. 


